

総務民生常任委員会報告

移住と定住について

委員長 岡本 ひとし

10月6日開催 作業部会

能勢を選んだ理由の整理と周知方法について議論し、能勢町ホームページにおいて公開。

10月17日開催 作業部会

移住後の課題のピックアップと今後の進め方を議論。

11月17日開催 作業部会

アンケート調査における課題の整理等を議論し、各委員による調査項目の整理を行うこととする。

12月7日開催 作業部会

移住後の課題整理を確認し、1月17日再開することと確認。

議会改革特別委員会報告

委員長 平田 要

第8回 議会改革特別委員会を、各作業部会からの 報告をもとに開催しました。

第1作業部会：「政務活動費」については、概ね問題はなく現状維持とする。「議員定数」と「議員報酬」については、部会で統一見解に至らず、各委員の考えをまとめた資料をもって報告を終える旨、報告がありました。

第2作業部会：議会基本条例に基づいて、議員間討議について先進地事例を基にした資料報告から、能勢町議会の審議の在り方もあり素案を検討していくとの報告がありました。

第3作業部会：議会のICT化に向けては、行政規模の近い先進地視察を検討している。引き続きグループワーカー導入に向け、調査研究等を重ね予算化に向けて取り組んでいくとの報告がありました。

11月30日開催

第9回 議会改革特別委員会を開催しました。

第8回議会改革特別委員会で第1作業部会から提出のあった「議員定数」にかかる報告資料後、各委員から「議員定数」について意見を聴取しました。

各委員からは、「議員定数」の削減・現状維持等の意見が出され、それぞれの意見の基とした人口比、町の面積、少数意見の反映、委員会運営の在り方等から、議員間での更なる討議が求められました。

のことから、次回開催する当委員会において、引き続き「議員定数」を議題とし、審議することとしました。

なお「議員定数」にかかる審議は今年度末までとすることで、各委員の確認を行いました。